

13.09.2021 – 06:00 Uhr

Ouverture à Zurich du premier Porsche Studio suisse



Rotkreuz (ots) -

Le 13 septembre 2021, le Centre Porsche de Zurich-Riesbach ouvrira ses portes après deux mois de travaux et deviendra le premier Porsche Studio de Suisse. Ce nouveau format s'appuie sur " Destination Porsche ", un concept de vente au détail en cours de déploiement dans le monde entier qui regroupe différentes activités commerciales stationnaires de Porsche. L'ouverture du Porsche Studio de Zurich marque le lancement sur le marché suisse de ce nouveau concept qui transforme les show-rooms classiques des Centres Porsche en lieux d'expérience et de contact avec la marque et ses produits. Les 14 Centres Porsche suisses du constructeur de voitures de sport de Stuttgart feront eux aussi l'objet de nombreuses transformations dans les années à venir. La construction complète d'un Centre Porsche par l'entreprise F. + M. Konstantin AG est ainsi prévue au Centre Porsche d'Aarau.

Visuels disponibles dans la Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) et dans la base de données destinée à la presse (presse.porsche.ch)

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Inga Konen
Téléphone: +41 (0)41 487-914-3
Courriel: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Ouverture à Zurich du premier Porsche Studio suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100877431> abgerufen werden.